



En Texcaltitlán la votación está cerrada por la diferencia de un punto entre el primero y segundo lugar.

7

**MUNICIPIOS**

estarán gobernados por la alianza PN-PRI-PRD.

2

**AYUNTAMIENTOS**

quedaron en manos de Movimiento Ciudadano.

1

**LOCALIDAD**

le dio el triunfo al Partido del Trabajo luego de competir solo: Zumpahuacán.

# Gana Morena 15 municipios del sur del Edomex

Encabezará la **mayor parte de la zona donde autoridades tienen identificada presencia de La Familia Michoacana**, de acuerdo con los resultados del PREP

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— La coalición Morena-PT-PVEM logró triunfos en 15 de los 25 municipios del sur del Estado de México y donde autoridades tienen identificada la presencia de *La Familia Michoacana*.

De los ayuntamientos restantes, siete serán gobernados por la alianza PAN-PRI-PRD, dos por Movimiento Ciudadano y uno por el Partido del Trabajo, que compitió solo, según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que cerró con un avance de 96%.

Actualmente, 16 ayuntamientos son encabezados por la coalición PAN-PRI-PRD, dos por el PVEM, uno por Morena y el resto son únicamente perredistas.

Morena y aliados ganaron en Villa de Allende, Donato Guerra, Ixtapan del Oro, Valle de Bravo, Temascaltepec, Zacazonapan, San Simón de Guerrero, Amatepec, Tlatlaya, Sultepec, Zacualpan, Almoloaya de Alquisiras, Ixtapan de la Sal, Villa Guerrero y Tenancingo.

De acuerdo con los resultados del PREP, la victoria en Luvianos, Tejuapilco, Oztolooapan, Santo Tomás,

Amanalco, Coatepec Harinas y Texcaltitlán fue para los abanderados de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México.

Sin embargo, en dichas demarcaciones todavía están por definirse los resultados, pues en el caso de Texcaltitlán, la diferencia en los votos entre el primero y segundo lugar oscila en un punto, entre Jesús Mercado Escobar, candidato del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, quien es familiar del expresidente, y el segundo lugar Agustín Vilchis Cruz, de Movimiento Ciudadano, por lo que los ciudadanos exigen el recuento de voto por voto.

Mientras que Tonalco y Ocuilán los ganó Movimiento Ciudadano, y el Partido del Trabajo se queda con Zumpahuacán.

En el caso de Temascaltepec, las autoridades pudieron avanzar en el conteo de votos este miércoles, tras localizar los ocho paquetes que estaban extraviados y que impedían el avance en el cómputo de las actas.

El candidato que ganó la elección es Ahimelec Villa Peña, con 4 mil 911 votos, 35.09%, mientras que el segundo lugar es de Carlos González Berra, con 32.85% de los sufragios, que suman 4 mil 598.

En el caso de San Simón de Gue-

**TERRITORIO GUINDA**

**Morena se extendió en el sur del Estado de México.**

● **Villa de Allende, Donato Guerra,** Ixtapan del Oro, Valle de Bravo, Temascaltepec, Zacazonapan, San Simón de Guerrero, Amatepec, Tlatlaya, Sultepec, Zacualpan, Almoloaya de Alquisiras, Ixtapan de la Sal, Villa Guerrero y Tenancingo.

Fuente: Cifras del PREP, con un avance de 96%.

rrero, las autoridades electorales informaron que será uno de los tres municipios en los que debió cambiar la sede del cómputo de actas por motivos de seguridad.

Los resultados favorecen a Yesika Santana Domínguez, de Morena, PT, PVEM, con 32.93% de los votos, mil 420, y el segundo sitio es Ruperto Mora López, que obtuvo 32.01% de la votación, que son mil 380 sufragios.

En Luvianos, el PREP da cuenta de que el triunfo sería para Iracema Hernández Martínez, con 44.83% de los votos, que son 5 mil 492, mientras que el segundo lugar es para Edder Jesús Jaimes

Garduño, con 44.01%, es decir 5 mil 392 votos.

En el municipio de Santo Tomás, en donde la candidata abandonó la contienda una semana antes de la elección por motivos de seguridad, obtuvo el triunfo el abanderado del PRD, PAN, PRI, Nueva Alianza, Pedro Luis Hernández de Paz, con 44.33% de los votos, que suman 2 mil 154, pero el segundo lugar aún sin candidatura es para Morena, PT y PVEM, con 34%, que son mil 665.

En Amanalco, el candidato Arturo Lara de la Cruz, de Movimiento Ciudadano, fue agredido a balazos por la madrugada el día del arranque de las campañas. Obtuvo el segundo lugar, con 28.7% de los votos, que son 3 mil 991, mientras que Iris Loreto Gómez ganó el primer lugar con 35.2% de los votos, es decir 4 mil 892.

De acuerdo con el informe de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) de 2021 y de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, *La Familia Michoacana* opera en 75 municipios mexicanos, siendo el sur la principal zona donde desempeñan delitos como secuestro y extorsión de pequeños comercios. ●